
平成２４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２７日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 １０番 佐 久 間 俊 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 市町村除染地域における除染の促進について 生活環境部長 除 染 対 策 課

１ 仮置場の確保のため、国有地の提供を含め国が責任を果

たすよう求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 除染により生じる汚染土壌等の減容化を行うため、仮置

場に減容化施設を併設することが効果的と思うが、県の考

えを尋ねたい。

３ 市町村における除染を円滑に進めるため、福島環境再生

事務所の権限を強化するよう国に求めるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

４ 効果的な除染手法を活用できるよう除染関係ガイドライ

ンを改定し、手法ごとの経費も併せて示すよう国に求める

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 県職員の人事管理について

１ 平成２５年度採用予定者数が、前年度より大幅増となっ 総 務 部 長 行 政 経 営 課

た理由について尋ねたい。

２ 今後の定員管理の基本的な考え方について尋ねたい。 〃 〃

３ 県は、平成２５年度採用職員の育成にどのように取り組 〃 職 員 研 修 課

んでいくのか尋ねたい。

三 県中浄化センターに保管されている下水汚泥等について

１ 下水汚泥の減容化にどのように取り組むのか、県の考え 土 木 部 長 下 水 道 課

を尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 指定廃棄物である下水汚泥等の処分について、県の考え 土 木 部 長 下 水 道 課

を尋ねたい。

四 ホテル、旅館の建物火災の予防について 〃 建 築 指 導 課

１ 県は、営業中のホテル、旅館に対して、建築基準法上の

防火対策の推進をどのように行っているのか尋ねたい。

２ 福山市のホテル火災を受けて実施している立入検査につ

いて、対象件数及び建築基準法令に係る違反があった場合

の対応について尋ねたい。

五 原発事故収束に当たる作業者の健康管理について 生活環境部長 原 子 力 班

１ 事故収束に当たる作業者の健康管理について、国及び東

京電力にどのように求めているのか、県の考えを尋ねた

い。

２ 事故収束に当たった作業者の離職後の健康管理も重要と

思うが、県の考えを尋ねたい。

六 産業創出とビッグパレットふくしまの活用による県の再生

について

１ 新しい産業創出のため、産学官連携による取組が重要で 知 事 産 業 創 出 課

あると思うが、知事の考えを尋ねたい。

２ ビッグパレットふくしまの利用を促進し、復興の姿を発 観光交流局長 観 光 交 流 課

信すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


